



Hochries-Schneeaufnahmen im April

Beitrag

Bei einem Winteraufstieg im April zur Hochries sind diese beeindruckenden Bilder entstanden. Es zeigt, dass der Kälteeinbruch in den letzten Tagen wieder zu viel Schneefall auf den zuvor beinahe schneefreien Bergen geführt hat. Andreas Wörndl vom Samerberg hat die Bilder uns zur Verfügung gestellt.







Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Natur & Umwelt



Schlagworte

1. Hochries
2. Samerberg
3. Winter